

No.39 2025年 8月 24日

三位一体後第十主日礼拝
説教『一番大切なことは何』

司会 吉丸初美師
市川真美恵さん
楽自動演奏機
招詞 ローマ書11章28～29節
の祈 (564)
讃詠 5 4 6
交読詩編 1 7 編
祈禱 美歌 21 - 4 1 6
使徒信条 (566)
聖書 マルコ福音書12章28～34節
説教 (口語訳73頁、新共同訳87頁)

『一番大切なことは何』

祈禱 美歌 21 - 1 5 8
献金
感謝
報告
栄 5 4 0
祝
後奏

次週の礼拝(三位一体後第十一主日礼拝)
説教『神の愛は苦しみの中にもある』
旧約聖書・ヨブ記 23章／交読詩編119編
招詞 ルカ福音書18章13～14節／49～56節
讃美歌 546、21-160、21-445、541

礼拝当番
今週 24日 司会 市川真美恵さん
次週 31日 司会 高橋圭子さん
会堂清掃奉仕 9月7日(日)
コーヒータイム後に行ないます

本日の集会

★教会学校 午前9時45分
★コーヒータム 礼拝後～
それぞれの思いを語り合しましょう。

●レコードコンサート 13時～15時30分
メンデルズゾーン バイオリン協奏曲ホ短調
ベートーヴェン 交響曲第7番イ長調 作品92
ベートーヴェン 交響曲第3番変ホ長調「英雄」

今週の集会/スケジュール

★聖書を読む会 8月26日(火)10時30分～12時
創世記 天地創造物語において、皆さんと
一緒に神の御心を受け取りたいと思います。
聖書の御言葉が身近に感じ取れる時間です。
是非一度参加されてみてください。

Ⓢ 広島拘置所教誨奉仕 8月27日(水)13時30～16時
主イエスの肉と血に与る聖餐式を執行します。
施設にある方の信仰生活を覚えてお祈り下さい。

Ⓢ 岩国基地強化と進む馬毛島の基地建設
8月30日(土) 14時～16時 於:弁護士会館
今の私たちの身近な危機的現状を知り、平和に
ついて皆さんで考えてみませんか。

Ⓢ 堀川恵子さんと山根眞三さんの懇談協議 8月
30日(土)13時～良い時となるようにお祈り下さい

次週以降のスケジュール等

※めぐみ幼稚園二期始業式 9月1日(月)10時
子どもたちの二学期の歩みをお祈りください。

Ⓢ 広島拘置所教誨奉仕 9月3日(水)13時30～16時

Ⓢ 広島キリスト教信徒会理事会 9月8日(月)11時～

◎夏期特別献金◎

神様の恵みを感謝して、感謝と献身の祈り
の中に夏期特別献金を捧げましょう。

目標額 118,500円

先週の集会	男	女	計
教会学校	0	0	0
主日礼拝	2	7	9

◇今週の説教要旨(三位一体後第十主日礼拝主日礼拝)

『一番大切なことは何』マルコ福音書12章28～34節
8月は平和聖日礼拝に始まり、一か月を通して平和
について考えてみたいと思います。平和を実現する
人として召されている私たちが、その召命を遂行す
るとき、忘れてはならない「一番大切なこと」が今
日の箇所を示されています。今日の箇所はイエス様
が律法学者と対話される場面で、この対話には信仰
の中心である「愛」が力強く表れています。マタイ
福音書とルカ福音書の並行記事を見てみると、幾つ
かの違いがあります。しかし、イエス様が言いたい
事は、ただ一つです。それは「先ず神が私たちを愛
してくださり、十字架の出来事によって私たちを救
ってくださった」この愛が全ての源であるという事
です。ですから、多くの掟があっても、「心を尽く
し、精神を尽くし、思いを尽くし、力を尽くして、
あなたの神である主を愛しなさい」「隣人を自分の
ように愛しなさい」この二つにまさる掟はない、と
言い切られたのです。マルコだけはこの二つの戒め
の前に「わたしたちの神である主は唯一の主である」
と言葉を加えています。マルコはここで「神の愛」
を強調したかったのだと思います。そこから離れる
ことは愛の源から離れることになるからです。そし
て、あらゆる戒めはこの二つの愛の戒めに基づき、
そこからはじめてそれぞれの意味を獲得する、とい
うことです。最も重要な掟を問うた律法学者はイエ
ス様の回答に適切な答えをしました。私たちは彼の
ように返答できるでしょうか…。その彼は「神の国
から遠くない」と言われました。神の国とは「神の
愛と平和が支配している世界」です。それは死後の
ことだけではなく、今この瞬間にも始まっている現
実です。愛によって神の国がこの世に現れます。神
を愛し、自分を大切に、隣人に親切にする。この
生き方こそ、神の国に近づく道であり平和を築く道
ではないでしょうか。私たちは神に愛されています